



Pressemitteilung #04 | August 2023

## **CISALPINA CLASSIC RACE: DIE HISTORISCHEN FAHRZEUGE KEHREN INS AOSTATAL ZURÜCK**

**Am Freitag, den 25. August, startet in La Salle (AO) eine Reihe von Oldtimern und modernen Supersportwagen zur ersten Ausgabe des Cisalpina Classic Race, einem innovativen Gleichmässigkeitsrennen, das die ganze Schönheit der Autos von einst ins Aostatal zurückbringt.**

Am Freitagmorgen, genau um 9.00 Uhr, eröffnet der mehrfache LeMans-Sieger und Rennfahrer Emanuele Pirro mit einem 1962er Triumph TR3 in der Via Innocenzo V in La Salle (AO) die erste Ausgabe des Cisalpina Classic Race, einem Gleichmässigkeitsrennen für historische und moderne Gran Turismo Fahrzeuge, welches durch Classic Paddock von Roberto Crugnola und Riccardo Aspesi organisiert wird.

Die Veranstaltung bringt Oldtimer-Liebhaber und Gleichmässigkeitspezialisten gleichermaßen im schönen Aostatal zusammen, in einer Region mit grosser Automobiltradition und herrlichen Strassen, welche durch einige der schönsten Dörfer Italiens führen. Es ist kein Zufall, dass das Cisalpina Classic Race unter der Schirmherrschaft der Autonomen Region Aostatal steht, von Love Valle d'Aosta, der Gemeinden Etroubles und Saint-Rhémy-En-Bosses und natürlich der Gemeinde La Salle, die den Start- und Zielort sowie alle Teilnehmer beherbergt.

Zu den Sponsoren gehören **CRM Utensili Speciali** und **Rossini Workwear**. Zu den Partnern, welche die Veranstaltung unterstützen, gehören **Ariete, Mont Blanc Relais & Spa, Aci Global Servizi, Cantiere Nautico Barberis, Risi Mariacristina** und **BE Traced**.

Die Etappe am Freitag, den 25. Mai, führt die Teilnehmer von La Salle zum Col de Jeux, weiter nach Saint Vincent und zum Panthaleon-Pass. Dabei legen die Teilnehmer mehr als 250 km zurück und befahren zahlreiche Haarnadelkurven auf den Gebirgsstrassen, bevor sie am Nachmittag zum Mont Blanc Relais & Spa zurückkehren. Am darauffolgenden Tag starten die Teilnehmer erneut von La Salle aus zum Colle San Carlo (1'951 müM) und zum Grossen Sankt Bernhard (2'469 müM). Die Ankunft der letzten Etappe in La Salle wird gegen 17.00 Uhr erwartet.

Auf der Internetseite [cisalpinaclassicrace.it](http://cisalpinaclassicrace.it) finden Sie die Durchfahrtszeiten des ersten Fahrzeugs an jedem Ort, den das Cisalpina Classic Race passiert.

Weitere Informationen finden Sie unter [cisalpinaclassicrace.it](http://cisalpinaclassicrace.it) oder schreiben Sie an [pressoffice@cdgheritage.it](mailto:pressoffice@cdgheritage.it)  
Fotos finden Sie unter diesem [Link](#)

